

La ville d'Écully



CULTURE ET LOISIRS, SOLIDARITÉ

Le Bridge club fait un don de 2500€ au CCAS

Publié le 29 avril 2019

Pour la 12^e année consécutive, le Bridge club d'Écully, par l'intermédiaire de sa présidente, Michèle Bridon, a fait un don de 2500€ au Centre communal d'Action Sociale. Remerciant ce club dynamique pour sa générosité, Laure Deschamps, conseillère municipale, membre de la Commission Solidarité, a précisé que cet argent servirait pour les projets des jeunes et notamment pour une aide aux vacances, en collaboration avec le Centre social.

Michèle Bridon, présidente du bridge club a remis le chèque à Laure Deschamps, en présence du président du comité lyonnais de bridge (à gauche), Jean-Louis Counil.

Le club de bridge d'Écully fort de ses 490 adhérents, dont 350 licenciés, est le 2^e plus gros club du lyonnais.

Il dispose d'une École de bridge de 150 élèves. « Nous accueillons particulièrement des nouveaux ou futurs retraités, que nous formons sur 3 ans, avec des cours adaptés au niveau de chacun » précise le vice-président, Roger Poyet.

Bridge club d'Écully : Le Septentrion, 27 chemin de Villeneuve

Tél : 04 78 33 37 12 - Présidente : 06 70 03 27 25 www.bridgeclubecully.fr



MAIRIE D'ÉCULLY

1 place de la Libération
CS 80212
69134 écully Cedex

HORAIRES :

Lun - Ven : 8h30 > 12h - 13h30 > 17h

Samedi : 8h30 > 12h

Samedi, 8h30 > 12h

Etat-civil-affaires générales : même
horaires sauf lundi : journée continue
de 10h à 17h

Ce site utilise des cookies pour favoriser votre navigation et enrichir les contenus qui vous sont proposés.
Vous pouvez néanmoins les désactiver à tout moment si vous le souhaitez.

✓ OK, tout
accepter

Personnaliser